

Nachklang: „ODYSSEUS... tausend Inseln – ein Ziel“

Im Schuljahr 2021/2022 erarbeitete das künstlerische Profil der Klasse 9 unter der Leitung von Frau Graßhoff das Musical "ODYSSEUS... tausend Inseln – ein Ziel." Die SchülerInnen probten das ganze Schuljahr an dem Stück mit Gesang und Tanz.

Das Musical handelt von dem großen und angesehenen Odysseus von Ithaka, der mit seinen Gefährten eine Menge Abenteuer auf der Fahrt erlebt. Wulff-Henning Steffens Musiktheater ist demnach eine Neuinterpretation des Epos „Odyssee“ von Homer.

Vom Designen der Kostüme über das Bauen eines Bootes bis zum Aufbau des Bühnenbildes konnten alle SchülerInnen in verschiedene Tätigkeiten rund um das Musiktheater einen Einblick gewinnen.

Mit viel Teamgeist und Zusammenhalt meisterten die Darsteller einen unvergesslichen Auftritt. Mit einem riesigen Applaus wurde das Musical groß gefeiert. Sowohl für die Schüler selbst als auch für das Publikum war es toller Abend, der viel Freude und Spaß bereitete.

Ein großes Dankeschön gilt unserem Schulclub unter Leitung von Herrn Staab für die Verköstigung (vor der Aufführung und in der Pause) sowie dem MAX.RADIO für die technischen Support.